

コロナ危機との攻防

諸説ありますが、新型コロナウイルス感染症は、昨今の頃には発生していたようです。それが世界中に広がりはじめたのは春、浅いころでした。

学校は3月4日(水)に最初の休業に入り、その後も大きな日程の変更を余儀なくされました。年末に当たり、改めて振り返ってみましょう。

- ※()内の記号のうち、
- ：予定通り実施
- △：縮小・短縮・変更して実施
- ：期日を延期して実施
- ×：中止

- 【3月】
- ※3/4(水)～3/23(月)臨時休校
- 卒業証書授与式(△)
- 修了式・離任式(×)
- ※27日(金)登校日

- 【4月】
- 着任式・始業式・入学式(△)
- 新入生歓迎会(○)

- 【5月】
- ※4/22(水)～5/6(水)臨時休校
- P.T.A総会(×)代表者会議に代える
- ※8日(金)臨時登校日
- ※5/18(月)～5/22(金)段階的再開
- ※5/20(水)～部活動の再開
- ※5/25(月)～通常授業の再開
- 家庭訪問(△)
- 第1学期中間テスト(×)
- 生徒会総会(△)
- 県南中学校総合陸上競技大会(×)

- 【6月】
- 県南中体連総合体育大会(×)
- 県南中体連水泳大会(×)
- P.T.A早朝親子奉仕作業(○)
- 体験学習(△)
- 中体連選手壮行会(△)※激励会として

- 【7月】
- 第1学期期末テスト(○)
- 漢字コンテスト(□)
- 授業参観(×)
- 学年保護者会(○)
- 実力テスト(□)
- 地域取材学習(○)



- 【8月】
- 東西しらかわ小中学校音楽祭(×)
- 東西しらかわ中学校英語弁論大会(△)
- 8・27たいしん防災の日(○)
- P.T.A早朝親子奉仕作業(○)
- 県南中学校駅伝大会選手壮行会(△)



- 【9月】
- 県南中学校駅伝競走大会(△)
- 新人戦選手壮行会(△)
- 東西しらかわ中体連新人総合体育大会(△)
- 3年生・修学旅行(△)
- 1・2年生・学習旅行(△)

- 【10月】
- 市長と語る未来フォーラム(○)
- 聖流祭(△)
- 校内スポーツ大会(△)

- 【11月】
- 学校へ行こう週間・自由参観(△)
- 生徒会役員選挙(○)



こうしてみると、次第にできることが増えてきたように思います。今後も可能な限り教育活動を進めていきたいと考えています。



校長の今年最後のつぶやき

「コロナ禍」か「コロナ危機」か

この1年、世界中を揺るがした新型コロナウイルス感染症ですが、これを「コロナ禍」と呼んだり、「コロナ危機」と呼んだりしています。たかが言葉の違いと言えども、意識の差が、私には大きな意識の違いがあると思います。

私は一貫して、「コロナ危機」という言葉を使うようにしています。これはあくまでも私の個人的な意見ですが、「コロナ禍」という言葉、突然降りかかった災難であり、なんとなく被害者意識だけが強調され、また一過性のようない印象があるように感じます。しかしこれは勿論、現在進行形の未曾有の災害です。



この「コロナ危機」にしても、必ず乗り越えられると思うのですが、今年度の防災学習のキーワードは、「平時に有事を思う」でした。普段からいざという時のことを意識しようという意味です。同じように、「コロナ危機」という言葉を意識することによって、収束するまで危機感・緊張感を持ち、かつ諦めず立ち向かって行きましょう。